
第５号 特定資産取得資金積立休止案 承認

議案 件　名 結果

第１号 令和元年度事業報告書案 承認

第2号 令和元年度決算報告書案 承認

第３号 定時評議委員会の招集案 承認

第４号 業務方法書変更案 承認
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献立３ ふるさとメニュー元気すくすく成長期メニュー献立２おたのしみメニュー献立１

菅 智美 （すが ともみ）

食品検査室 検査員

新しく給食会職員として勤務することになり

ました。正確な検査結果報告が出来るよう

頑張りますので宜しくお願い致します。

パ

プ

ブ

主食 県産麦ごはん

主菜 さばのさっぱりかぼすがけ

副菜 豚キムチ切干大根入り

汁もの 元気味噌汁

デザート フルーツゼリー

主食 黄飯

主菜
かやく
とり天

副菜 旬の野菜のカリコリ漬

デザート やせうま

給食会貸出教材

主食 手作りピタパン

主菜 コロコロタンドリーチキン

副菜 カラフルソテー
汁もの イタリアンスープ

デザート ブルーベリーゼリー

〇研修参加者の声から

食中毒予防三原則
（付けない・増やさない・やっつける）

・適切な手洗いで、食中毒菌を付けない

・温度管理を行い、食中毒菌を増やさない

・加熱調理で、食中毒菌をやっつける

「前回の衛生研修の際に受けた手洗い等の研修が、新型コロナ感染拡大防止に

非常に役立っていると感じた。」

５月２０日（水）、当会職員を対象に実施しました。今回の内容は、感染症について

や、食品衛生法等の一部改正についてです。職員の衛生管理意識の更なる向上を

目的として大変有意義な研修となりました。

５月１５日（金）に「学校給食料理教室」第２回事務打ち合わせ会を行い、下記のとおり献立を

決定しました。詳細は別途ご案内している要項等をご覧ください。

子どもたちに人気の給食で楽しみながら

食べるメニューです。

参加者から学校給食の工夫などがわかると、毎年好評をいただいています！ご参加お待ちしていま す！

※「学校給食に関する夏期講習会」と同時開催していた「物資展示会」は、現在、開催を検討中です。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本年度予定し

ておりました右記の主催事業を休止します。

催しへの参加を予定されていた皆さまには、大変ご迷惑

をおかけいたしますが、何卒ご理解いただきますようお願

いいたします。

「第１１回学校給食フェア」

「学校給食に関する夏期講習会」

「物資選定委員会 製造工場見学」

「地場産物活用推進委員会 工場見学」

令和２年５月２７日（水）当会会議室において第１回理事

会を開催しました。日程調整等でご負担をおかけしました

が、「３密」の回避など新型コロナウイルス感染防止対策

を十分講じたうえで、開催いたしました。

出席者のご協力のお陰で、会議は無事終了しました。

議決内容

大分県学校給食会では、引き続き感染症拡大防止策を実施してまいります。

職員の咳エチケット、手洗い、うがいを徹底します。

職員は常時マスクを着用します。

職員は毎日体温測定を行い、体調を整えます。

職員の制服や衣類の清潔を保ちます。

全館の接触頻度の高い箇所の消毒を定期的に行います。

館内設置の消毒液を増設しました。

体調不良の職員は出勤を見合わせます。

打合せや会議等は、ソーシャルディスタンスを確保し、

飛沫感染防止に努めます。

食中毒は、一年中発生しますが、特に暖かく湿気が多い梅雨から

夏にかけては、食中毒の原因となる細菌の増殖が活発になるため、

食中毒が発生しやすくなります。当会としてもコロナウイルス感染

拡大防止とともに、食中毒菌感染予防に努めます。

＜大分県ＨＰより＞

成長期の子どもたちにぜひ食べてほしい

食材をたくさん取り入れた栄養たっぷり

メニューです。

ふるさと大分の郷土料理や旬の野菜を

使ったメニューです。

食育推進基本計画では、毎年６月を「食育月間」、毎月１９日

を「食育の日」として定めています。

「食」はコミュニケーションの促進や生活リズムの向上に寄与

しており、子どもたちの豊かな人間性を育んで行くうえでとても

重要です。

ぜひこの機会に当会の食育教材をお役立て下さい！

学校給食に携わる県内２０

の委託工場は、４月以降も大

幅な収入減少の状況が続い

ていました。

加えて、多くの工場では、そ

の間対応や今後の経営など

に頭を悩ます毎日でした。

ある日のこと、工場の社長が、

従業員に給料を支払う準備の

ため、銀行に行きます。窓口

で順番を待つ間、「これから会

社をどう運営していこう。」「コ

ロナは一旦落ち着いたが、気

を緩めると２波３波は必ずやっ

てくるぞ。」といろいろなことが

頭をよぎります。

そのような中、この川柳がふ

と頭に浮かんだそうです。忘

れないうちに、給食会に伝え

ておこうと連絡してくれました。

現時点で６月１日以降、学校給食の全面再開が予定されて

います。学校給食用パン加工・炊飯工場は子どもたちの笑顔

のために今日も奮闘しています。
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